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La varicela desaparecerá como enfermedad común en la infancia 

 

 

 

 

 

 

 

La varicela desaparecerá como enfermedad infantil común en los próximos años. A partir de este 2016, serán vacunados todos los 

bebés a partir de los 15 meses de vida. Es la principal novedad que incluye el calendario de vacunaciones de la Consejería de 

Sanidad, que ha sido dado a conocer este martes. 

La vacuna pasará en el próximo mes de abril a ser administrada a los niños de más de diez años, que aún no hayan padecido la 

enfermedad, a todos los bebés con una primera dosis a los 15 meses y la segunda a los tres años. Esto supondrá, de hecho, la 

desaparición de la enfermedad en unos pocos años, según el director general de Salud Pública, Antonio Molejón. 

La otra gran novedad de Calendario de Vacunaciones para 2016 es la implantación de la vacuna llamada “exavalente” contra la 

difteria, tétanos, tosferina, polio, hemófilus y hepatitis b. Se simplifica además su administración. 

Enlace a Web 

 

La farmacéutica Esteve facturó 870 millones en 2015, un 3,8% más, e 

incorpora consejeros independientes 

 
 

 

 

 

 

 

 

La compañía registró resultados positivos en sus tres líneas principales de negocio --farmacéutica, química y de genéricos-- y 

consolida la recuperación tras haber registrado pérdidas en 2012, llegar al equilibrio en 2013 y empezar a crecer en 2014. 

Además, la compañía ha anunciado la incorporación por primera vez de consejeros independientes en su consejo de 

administración; se trata de Jesús Caínzos, Alessandro Banchi y Julio Rodríguez, y está previsto que se incorpore un cuarto 

independiente "en los próximos meses" para que la presencia de este perfil de consejeros se acerque al 40%. 

Estas incoporaciones también han supuesto algunas salidas, como la de dos consejeros dominicales: Josep Esteve, que seguirá 

como presidente de la Fundación Dr.Antoni Esteve, y Joaquim Targa; también dejan el consejo el asesor externo Rossend Tost y los 

secretarios Josep Maria Ràfols y Agustí Jausàs. 

Enlace a web 

 

https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-varicela-desaparecera-como-enfermedad-comun-en-la-infancia-7390
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https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-farmaceutica-esteve-facturo-870-millones-en-2015-un-38-mas-e-incorpora-consejeros-independientes-7393
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-farmaceutica-esteve-facturo-870-millones-en-2015-un-38-mas-e-incorpora-consejeros-independientes-7393
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-varicela-desaparecera-como-enfermedad-comun-en-la-infancia-7390


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

AstraZeneca España nombra a Rodrigo Gribble nuevo Director de la 

Unidad de Negocio de Cardiometabolismo 

 

 

 

 

 

 

 

 

De este modo Rodrigo pasa a liderar la estrategia en España de un área de vital importancia para AstraZeneca, donde puede 

aportar un mayor valor añadido. En palabras de Eduardo Recoder, “Rodrigo ha demostrado ser un profesional incansable y ha 

conseguido grandes logros para la compañía. Las enfermedades cardiovasculares y la diabetes siguen siendo unas de las 

principales causas de mortalidad a nivel mundial y estoy convencido de que la experiencia de Rodrigo y el enorme potencial de 

nuestra innovadora cartera de productos, sin duda convertirán a AstraZeneca en un líder reconocido en esta área para mejorar así 

la calidad de vida de los pacientes.” 

Rodrigo Gribble llegó a AstraZeneca hace seis años, donde ha desarrollado su carrera profesional como Director Regional de 

Ventas y como Director de la Business Unit de Acute Hospital Care. Un área de negocio en la que Rodrigo ha posicionado a la 

compañía como líder para el tratamiento de los pacientes con síndrome coronario agudo marcando una verdadera diferencia en 

la vida de estos pacientes. 

Enlace a Web 

 

Sanidad pública, ¿gestión privada? 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

El débil pulso de la sanidad pública valenciana es incuestionable a la luz de estadísticas y encuestas varias: segunda en menor 

gasto público por habitante, undécima de los territorios con mayor partida presupuestaria, una demora quirúrgica de 57 días de 

media, pérdida de mil puestos de trabajo desde 2012 y de más de 600 camas desde 2010, 162.000 personas sin acceso a la 

atención médica o farmacológica por motivos económicos y 1.189 millones de euros de déficit en el presupuesto sanitario. 

A tan lamentables síntomas hay que añadir un golpe más: la primera multa europea a España por falsear sus números, ratificada 

por la Comisión Europea en julio, a cuenta del maquillaje del déficit por gastos sanitarios aplicado por los distintos ejecutivos 

autonómicos entre 1988 y 2011. 

Enlace a Web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/astrazeneca-espana-nombra-a-rodrigo-gribble-nuevo-director-de-la-unidad-de-negocio-de-cardiometabolismo-7388
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/sanidad-publica-gestion-privada-7389
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/sanidad-publica-gestion-privada-7389
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/astrazeneca-espana-nombra-a-rodrigo-gribble-nuevo-director-de-la-unidad-de-negocio-de-cardiometabolismo-7388


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Consejería de Sanidad canaria (en la imagen su 

máximo representante) se ha adelantado al resto de 

comunidades autónomas recuperando la dosis de la 

vacuna contra la tos ferina para los niños de seis años. 

Todas las regiones tuvieron que suspender la 

administración de esta dosis debido a la falta de 

suministro, pero la buena gestión de la administración 

canaria ha permitido que la comunidad sea la primera 

en recuperar esta vacuna, algo que redunda en un 

beneficio para la salud pública canaria. 

 

Receta de papel terminan el próximo 

Viernes 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. “El cáncer no debe ser una llamada a rendirse, sino una llamada a formarse y a 

alzar nuestra voz” 
 

2. Mylan comprará farmacéutica Meda en 9,900 mdd 

3. Intervenidos más de 3.800 medicamentos en un centro no autorizado de Santa 

Coloma 

4.  Una clínica sin medicamentos 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 
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https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/intervenidos-mas-de-3800-medicamentos-en-un-centro-no-autorizado-de-santa-coloma-7144
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/intervenidos-mas-de-3800-medicamentos-en-un-centro-no-autorizado-de-santa-coloma-7144
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https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
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Para saber más… 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
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Director general 

de Alliance 

Healthcare 

España 

Pregunta. Ya se conoce cuál fue su 

cuota en 2015. ¿Y los resultados 

económicos obtenidos? 

 

Respuesta. Tras la fusión de Alliance 

Boots con Walgreens ahora cerramos los 

ejercicios en agosto. Ahora bien, ya 

cerrada la mitad de ejercicio, los 

resultados van en línea a las 

expectativas. Hay que destacar que 

otros servicios y unidades de negocio 

alrededor de la distribución de 

medicamentos han cogido mucho peso. 

A nivel de beneficios ya se sitúan en 

torno a un 50%-50%. En la parte de 

distribución hay estabilidad. 

 

P. Es habitual un 'efecto contagio' en este 

sector. En este sentido, ¿están notando 

cambios en la tasa de impagos de sus 

farmacias clientes? 

 

R. Los principios de año siempre son más 

'alegres', ya que los presupuestos de las 

CC.AA. están recién estrenados. Pero es 

cierto que todos los meses hay tensión, 

en especial en la zona mediterránea. 

Aventuro que este año va a seguir 

habiendo muchos problemas. La 

distribución tendrá que seguir ayudando, 

pero no podemos sustituir al Estado. Allá 

donde una región no paga a las 

farmacias, no puede venir una 

distribuidora a poner el dinero encima de 

la mesa. 

 

P. Si se culmina la fusión de Cecofar y 

Farmanova, coparían el 25 por couta de 

cuota de mercado. ¿Ello 'obliga' a otras 

compañías como Alliance Healthcare a 

estar más pendiente de posibles 

operaciones de esta índole? 

 

R. Siempre estamos estudiando el 

mercado, pero tenemos claro que 

cualquiera de estas operaciones debe 

aportar valor, localización geográfica, 

etc. La tendencia a estos procesos son 

normales y habituales en el resto de 

mercados europeos. Ahora bien, hay 

alguna de estas operaciones que 

realmente lo que esconde es un 

'rescate'. Nosotros hemos tenido sobre la 

mesa alguna de las últimas adquisiciones 

y decidimos no acometerlas porque 

desde el punto de vista de la 

rentabilidad o sostenibilidad generaban 

riesgos a largo plazo. Cada vez hay 

menos players, pero queda por ver la 

sostenibilidad futura de esas nuevas 

estructuras. 

P. ¿En qué benefician a AH 

desde el punto de vista de la rentabilidad o 

sostenibilidad generaban riesgos a largo 

plazo. Cada vez hay menos players, pero 

queda por ver la sostenibilidad futura de 

esas nuevas estructuras. 

 

P. ¿En qué benefician a AH España este tipo 

de operaciones que sí está acometiendo 

internacionalmente la matriz Walgreens 

Boot Alliance? 

 

R. Respecto a nuestra relación con los 

laboratorios, determinadas relaciones 

comerciales han cambiado radicalmente. 

Ya no solo se tienen a nivel nacional, sino 

que se pone en contexto la capacidad de 

compra y venta de todo el grupo 

internacional. Respecto a las farmacias, nos 

permite aprender mucho de cómo se 

trabaja en todos aquellos países en los que 

está presente el grupo y, adaptándolo a 

nuestra legislación, convertirlo en hechos y 

dotarle de un plus al farmacéutico. Y de 

ello al final se beneficia el paciente. 

Tampoco podemos olvidar el compliance. 

Cuando estás integrado en un grupo de 

estas dimensiones, y más desde que existe 

la vertiente americana, eres consciente de 

cómo puede afectar una decisión nacional 

a todo el negocio.  

P. A nivel nacional, ¿por dónde pasa la 

estrategia con sus almacenes? ¿Apertura 

de instalaciones y rutas o invertir en las 

existentes? 

 

R. La reciente apertura del almacén de 

Cáceres sigue la línea de revisar toda 

nuestra plataforma logística. No solo con el 

objetivo de cumplir con las normas que nos 

vienen (control de temperaturas, 

trazabilidad de lotes, etc.), sino aumentar la 

eficiencia y calidad de los servicios. 

Asimismo, aunque ya tenemos cobertura 

nacional, estamos estudiando cómo 

ampliarla en las Islas. En la península, vamos 

a inaugurar un almacén en Madrid que 

antes incluso de su inauguración, ya 

estamos pensando en ampliar ya que 

funcionará a plena capacidad. 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

P. Esa actualización de la plataforma 

logística, ¿tiene también por objetivo 

poder ofrecer servicios integrales 

(aprovisionamiento, gestión, etc.) al 

ámbito hospitalario? 
R. Ya participamos en uno de los pocos 

Javier Casas 

 

 

 
 

 
 

 

 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-03-24/farmacia/algunas-fusiones-o-adquisiciones-generan-riesgos-a-largo-plazo/pagina.aspx?idart=973323
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-03-24/farmacia/algunas-fusiones-o-adquisiciones-generan-riesgos-a-largo-plazo/pagina.aspx?idart=973323


  

         
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

   

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

Sanofi poaches AstraZeneca scientist as new research head 

  El Barça ficha a una ejecutiva de Sanofi como compliance officer 

 Los pediatras critican el apoyo del gobierno de Colau a los antivacunas 

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

Dos monjas de California cultivan 

marihuana para elaborar 

medicamentos y venderlos online 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

A día de hoy casi no quedan dudas de las propiedades medicinales que tiene la droga más famosa del mundo. Se han 

publicado ya diversos estudios y artículos científicos en los que se alaban las propiedades de la Marihuana, y a día de hoy apenas 

quedan dudas de las cualidades de esta espirituosa hierba a pesar de encontrarse prohibida en diversos lugares alrededor del 

globo.Las hermanas Darcy Johnson y Christine Meeusen son dos mujeres de la localidad de Merdec, California, que juraron su 

amo a Dios, y pretenden compartirlo con el mundo mediante su cuidado y afecto al prójimo mediante el cultivo de cannabis y 

elaboración de medicamentos para ayudar a curar enfermos. 

Enlace a web 

 

+Noticias del Sector Sanitario 
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 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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